

Gewerkschaft der Polizei

top@ktuell

landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 21/2009

Einsatzbelastung hat die Schmerzgrenze überschritten

Mit nur annähernd der Hälfte der für Bayern notwendigen Einsatzkräfte muss die Bereitschaftspolizei die derzeitigen Einsatzlagen bewältigen. Aufgrund der verfehlten Personalpolitik sind „freie Wochenenden“ Mangelware.

Die GdP fordert daher Konsequenzen von der Politik über das Wahljahr hinaus:

- **Beibehaltung der Einstellungsquoten auch im Doppelhaushalt 2011/2012**
- **Beibehaltung der Verweildauer bei den Einsatzeinheiten der Bereitschaftspolizei**
- **Einführung von festgelegten „freien Wochenenden“, die nur auf Einzelanweisung des Bayer. Innenministers gestrichen werden dürfen**